

SALUT TI-CUL
LE PREMIER EXTRAIT DU NOUVEL ALBUM DE MATHIEU
PROVENÇAL

Montréal, le 6 février 2018 - Plus de deux ans après la sortie de son album *LE TOIT DU MONDE*, **Mathieu Provençal** nous offre une première chanson extraite de son prochain opus qui verra le jour au printemps 2018. **Mathieu** se révèle plus authentique que jamais avec cette pièce qui relate tout son amour pour la musique.

J'avais la tête pleine de rêves
Je voyais grand quand j'étais p'tit

Réalisé par Jeff Grenier, *Salut Ti-Cul* est un hymne folk-rock avec les guitares de Carl Dutremble et de **Mathieu Provençal**, les percussions de Domino Santantonio et la voix unique de **Mathieu Provençal**.

Source : Disques Artic
Raymond Du Berger
Tel. : [514 272 7641](tel:5142727641)